



Chères Chérengeoises, Chers Chérengeois,

A l'heure où j'écris cette lettre, beaucoup d'entre vous ont repris, ou reprendront bientôt le chemin du travail. J'espère que chacun a pu profiter pleinement de ces vacances bien méritées pour se retrouver et se ressourcer en famille, entre amis, partager des activités, voyager, ou tout simplement se reposer.

Quant à nos plus jeunes, quelques belles journées de détente et de loisirs leur tendent encore les bras avant de reprendre le rythme scolaire.

Pour nos associations, le mois de juin a clôturé une année riche en animations, en évènements sportifs ou culturels. Je suis persuadé que les responsables sont d'ores et déjà à pied d'œuvre pour que tout soit parfait dès la rentrée.

En ce qui concerne la municipalité, c'est dans l'Avenue du Château et sous un soleil de plomb que s'est tenue la 2ème édition du « Marché du Terroir ». Enfin, le 23 juin, une sortie à Le Mesnil-sur-Oger (Marne) nous a permis de visiter un musée où se conte toute l'histoire du travail de la vigne et de l'élaboration du vin. Une exposition des outils les plus simples comme les plus insolites a impressionné les participants. Cette journée s'est terminée par un savoureux repas gastronomique accompagné de plusieurs variétés de champagne.





Les animations estivales ont débuté dès le 2 juillet par la fête de la gymnastique, suivie par la journée de l'Etoile Club le 8 juillet.

Enfin, notre braderie du 14 juillet a permis aux bradeurs de réaliser de bonnes affaires.

Comme chaque année, nos jeunes se sont envolés pour un séjour en Corse du 8 au 17 juillet. Soleil, activités et bonne humeur ont été les maîtres mots de ce séjour comme en témoignent les photos ci-dessus.

En parallèle, les Accueils de Loisirs ont démarré le 10 juillet et s'étaleront jusqu'au 1er septembre. De nombreuses activités et animations, gérées par des animateurs motivés et créatifs, permettent de vivre cet été pleinement pour de nombreux jeunes.



Deux mini-camps étaient inscrits dans le programme des animations : l'un du 24 au 27 juillet pour les 6-8 ans et 9-11 ans à la Base de loisirs de Biache Saint Vaast ; l'autre du 21 au 25 août pour les 9-11 ans et 12-15 ans à la Base nautique de Saint Laurent Blangy.



Il y a quelques semaines, j'ai reçu la visite du Docteur Liénart qui m'informait de la cessation de son activité. Comment concevoir que les habitants de notre village se trouvent privés de la présence proche d'un médecin généraliste ? Il me tenait à cœur de trouver la solution, même provisoire. Nous nous sommes donc mis en quête de rechercher de potentiels prétendants ainsi qu'un site d'accueil. Sans locaux disponibles, nous avons opté pour une solution temporaire: des modules équipés (bungalows) seront installés le plus rapidement possible Avenue du Château et permettront d'envisager l'arrivée d'1, voire de 2 généralistes. Sachez que nous mettons tout en œuvre afin d'éviter une trop longue coupure dans la prise en charge médicale des habitants.

A partir du 28 août 2023 et jusqu'au 22 décembre, NOREADE entreprendra des travaux rue du Maréquaix. Ces travaux vont permettre le remplacement sur 550 mètres des conduites de transport d'eau, ainsi que la reprise de 40 branchements. C'est en Mars 2024 que les services de la MEL interviendront pour des travaux de réfection de chaussée assortis à la réalisation de chicanes.

Cet automne, et toujours dans la volonté de renforcer la sécurité sur notre commune, nous finaliserons le dispositif de vidéoprotection. En effet, afin de parfaire le quadrillage communal, ce seront donc 9 caméras supplémentaires qui seront installées. Cet effort est rendu possible grâce aux subventions que nous sollicitons auprès de nos partenaires. Je les remercie d'ores et déjà pour leur soutien financier.

Il y a 10 ans, nous mettons en place le dispositif de « participation citoyenne ».

Ce dispositif, en lien étroit avec les services de la Brigade de Gendarmerie de Baisieux, est fondé sur la solidarité entre voisins d'un même quartier, axé vers la prévention des actions délictueuses et de délinquance, notamment vis-à-vis des atteintes aux biens (vols de voiture, cambriolages, etc ...).

Son but est de parvenir à créer une chaîne de vigilance dans chaque quartier dans laquelle les habitants sont invités à signaler les anomalies (présence suspecte, véhicules ou comportements inhabituels). C'est ainsi que des référents de quartier se sont manifestés et assurent cet échange d'informations entre la population, les services de gendarmerie et les élus.



De nouveaux référents citoyens seraient aujourd'hui les bienvenus. Si vous êtes intéressé(e), je vous invite à communiquer au secrétariat de la mairie votre état civil complet, votre adresse et vos coordonnées téléphoniques. Je ne peux que vous encourager à rejoindre ce dispositif pour le bien de tous.

Enfin, le site internet de la commune fera peau neuve... Devenu aujourd'hui obsolète, une version plus dynamique sera mise en place courant octobre.

Dans un monde où tout s'accélère et où la durée de vie de l'information n'est plus que de quelques heures, il nous est apparu important de disposer d'un outil de communication instantanée. C'est pourquoi, en complément des moyens de communication existants, nous déploierons l'application « Attractive City » : Travaux, alerte météo ou encore prochains événements..., vous disposerez de toutes ces informations en temps réel.

Sous l'impulsion de la ville de Villeneuve d'Ascq, l'Agence Régionale de santé (ARS), l'Établissement public de santé mentale de l'agglomération lilloise (EPSM), les communes d'Anstaing, Baisieux, Chérens, Forest-sur-Marque, Gruson, Tressin et Willems, ont créé un Conseil Intercommunal en Santé Mentale (CISM). L'objectif est d'améliorer l'accompagnement des personnes ayant des troubles psychiques et de promouvoir la bonne santé mentale des citoyens.



La crise sanitaire a, en effet, eu un impact sur la population générale. Les troubles anxieux et dépressifs sont en hausse, en particulier parmi les adolescents, les jeunes adultes, les familles monoparentales et les personnes âgées. Les professionnels et habitants des communes signataires sont invités à participer à un état des lieux de leur village. Le but est de mettre en avant les ressources existantes qui favorisent la bonne santé mentale de la population en général, mais aussi, le parcours de soins des personnes concernées par un trouble de santé mentale. Je vous invite à répondre au questionnaire téléchargeable depuis notre site internet (www.mairie-chereng.fr) ou à scanner le code barre ci-contre. Vous pouvez également vous le procurer en Mairie. Il est anonyme et doit être complété avant le 15 septembre.



Ces prochaines semaines seront marquées par la reprise des manifestations municipales. Retenez dès à présent les événements suivants :

- Vendredi 25 août : **Fête de la Rentrée** dès 19 h salle Victor Provo. Au programme : repas campagnard et soirée dansante suivis d'un feu d'artifice tiré vers 23 h face à la mairie. Célébrons ensemble ce moment de convivialité !

- Samedi 16 septembre : **Word Cleanup Day**. A l'occasion de la journée mondiale du nettoyage de notre planète, à l'initiative du Conseil Municipal des Jeunes, nous organiserons un grand nettoyage des déchets sauvages sur la commune avec la participation de la commission de lutte contre la pollution. Rendez-vous dès 9 h dans l'Avenue du Château.

- Dimanche 8 octobre : L'incontournable **braderie de l'Autour**

- Dimanche 22 octobre : C'est avec grand plaisir que je retrouverai nos aînés pour un moment que j'apprécie tout particulièrement **«le traditionnel banquet des aînés»**. J'espère vous y voir très nombreux.

A toutes et à tous, je souhaite une excellente rentrée. J'espère que vous garderez longtemps la bonne humeur et l'optimisme que les vacances vous ont procurés.

A très bientôt ...

Votre Maire dévoué
Pascal ZOUTE